

KERZENHALTER CANDLEHOLDERS

höfats



GRAVITY CANDLE – Egal wie Du es drehst, mit diesem Windlicht bleibt die Kerze schwerkraftbedingt immer im Lot. GRAVITY CANDLE begeistert mit einem kardanisch gelagerten Teelicht, womit Wachsspritzer vom Auspusten der Kerze der Vergangenheit angehören. Einfach GRAVITY CANDLE umdrehen, wobei sich der Glaszylinder über das Teelicht stülpt und somit die Flamme sauber und rauchfrei erstickt. In dieser Umkehrhaltung schützt Du zugleich das Teelicht bei Nichtbenutzung vor Witterung und Laub. Ob auf dem Tisch stehend, hängend oder auf einem Stab montiert: GRAVITY CANDLE bringt dank Zubehörsortiment noch mehr Funktionalitäten mit und verzaubert Deine Lieblingsorte drinnen und draußen mit atmosphärischem Kerzenschein.

GRAVITY CANDLE – No matter how you turn it, this lantern will always keep the candle upright. GRAVITY CANDLE delights with a gimbal-mounted tea light, turning wax splashes from blowing out the candle into a thing of the past. Simply turn GRAVITY CANDLE upside down, whereby the glass cylinder covers the tea light and thus smothers the flame cleanly and without smoke. In this inverted position, you also protect the tea light from weather and fallen leaves when not being used. Standing on the table, hanging on the wall or mounted on a stick: GRAVITY CANDLE brings even more functionalities with its collection of accessories and enchants your favourite places indoors and outdoors with atmospheric candlelight.

AWARD

**GUTE
 GESTALTUNG
 2019**

TOP 2
 NICHT
 200-1
 203-1
**INNOVATIVE
 DESIGN**
 WINNER


Focus Open 2018
 Baden-Württemberg
 International Design Award


**reddot design award
 winner 2018**



witterungsgeschützt
 weather-protected



komfortabel anzünden
 convenient lighting

sicher beenden
 extinguish safely



1 Produkt, 3 Varianten
 1 product, 3 variations



SQUARE CANDLE – Alles beginnt mit einem Quadrat (engl. square), das sich in einer fließenden Bewegung aus der Fläche erhebt und zu einem verblüffend simplen Kerzenhalter formt. Ein aufregendes Spiel aus kantiger Strenge und elegantem Schwung, das jedes Ambiente in sanften Kerzenschein taucht und sich dank deiner Fantasie zu verschiedensten Konstellationen arrangieren lässt.

SQUARE CANDLE – It all starts with a square that emerges from a flat surface in a flowing motion and transforms into a strikingly simple candle holder. An exciting interplay of straight edges and elegant curves that bathes any room in soft candlelight and, with your imagination, can be placed in any number of imaginative arrangements.


flexibel an Bedürfnisse und Anlässe anpassbar
Flexible and adaptable to your needs and occasions



perfekt für herkömmliche Stabkerzen (Ø 20-24 mm)
perfect for conventional stick candles (Ø 20-24 mm)

stabiler Stand & einfache Reinigung
stable stand
easy cleaning






1 Produkt, 2 Varianten:
stehend oder hängend
1 product, 2 variations:
standing oder hanging



Deckel als Hitzeschutz und zum Löschen der Flamme
Lid for heat protection and flame extinguishing



Sicherer Halt für handelsübliche Kerzen
Safe stand for conventional candles



Herausnehmbare Wachsuffangschale zur einfachen Reinigung
Removable wax drip tray for easy cleaning

OVAL CANDLE – eine Liebeserklärung an das Langoval. Zeitlos elegant, weich und fließend wird die Kerze mit ihrer beeindruckend großen Flamme eingerahmt und inszeniert. OVAL CANDLE ist gleichermaßen ikonisch wie funktional. Hängend oder auf dem Tisch stehend, drinnen und draußen – dieses Windlicht verzaubert jede erdenkliche Situation mit herzerwärmendem Kerzenschein. Und das, dank hitzebeständigem Glaszylinder Auffangschale und Löschdeckel, immer sicher und sauber.

OVAL CANDLE – A declaration of love to the elongated oval. Timeless, elegant, soft and flowing, the candle is framed and set in scene with its impressively large flame. OVAL CANDLE is both iconic and functional. Whether hanging or set on a table, indoors or outdoors, this lantern adds magic to any situation with its heartwarming candlelight. And with its heat-resistant glass cylinder, wax drip tray, and extinguishing lid, it is always safe and clean.



HENRY METAL – Dieser Kerzenhalter bietet dem Stahlträger eine Bühne und lässt die Grundstruktur industrieller Baukunst im sanften Licht erstrahlen. Seine ikonische Form symbolisiert grenzenlose Möglichkeiten und die aus ihm errichteten Brücken verbinden unüberwindbar geglaubte Distanzen. HENRY METAL vereint kantige Härte mit filigranen Kerzen und kann in Kombination mehrerer Kerzenhalter zu einer individuellen Skulptur zusammengesetzt werden. Eine Hommage an die Architektur in deinem Zuhause.

HENRY METAL – This candle holder transforms the steel beam into a stage, allowing soft light to emanate from the basic industrial art structure. Its iconic shape symbolises infinite possibilities, and the bridges it creates unite distances that seemed insurmountable. Henry Metal mixes hard edges with delicate stick candles. In combination with several candle holders, it can be transformed into a unique sculpture. An homage to architecture in your home.

stapelbar & stabiler Stand
stackable & stable stand



perfekt für herkömmliche
Stabkerzen (Ø 20-25 mm)
perfect for conventional
stick candles (Ø 20-25 mm)

